

# PUSPEN

## Dorong Ketahanan Pangan Nasional, Kelompok Tani Desa Langsung Gelar Percepatan Tanam di Seteluk

Syafruddin Adi - [SUMBAWABARAT.PUSPEN.ID](http://SUMBAWABARAT.PUSPEN.ID)

Dec 17, 2024 - 10:08



SUMBAWA BARAT, NTB – Dalam rangka mendukung percepatan Ketahanan Pangan Nasional, Kelompok Tani Desa Langsung, Kecamatan Seteluk, Kabupaten Sumbawa Barat, melaksanakan kegiatan Percepatan Tanam di area

persawahan Poto Sepaga, Selasa (17/12/2024).

Kegiatan ini dihadiri oleh sejumlah pihak, termasuk Danramil 1608-03/Seteluk, Kanit Shabara Polsek Seteluk, Badan Penyuluhan Pertanian (BPP) Seteluk, Koordinator Penyuluhan Pertanian Kabupaten Sumbawa Barat, serta personel Polsek dan Koramil Seteluk. Turut hadir Ketua Kelompok Tani Desa Langsung yang memimpin jalannya kegiatan tersebut.

Kapolres Sumbawa Barat, AKBP Yasmara Harahap, SIK., melalui Kapolsek Seteluk, Iptu Siswoyo, SH., menyampaikan bahwa kegiatan percepatan tanam ini merupakan bentuk nyata implementasi program Asta Cita Pemerintah untuk mendukung terwujudnya ketahanan pangan nasional.

“Kegiatan ini menunjukkan sinergi TNI dan Polri dalam mendukung para petani untuk mempercepat proses tanam. Langkah ini penting agar produktivitas padi dapat meningkat, sehingga ketahanan pangan nasional bisa tercapai,” ujar Iptu Siswoyo.

Selain dukungan tenaga dari TNI dan Polri, petugas dari Badan Penyuluhan Pertanian (BPP) juga memberikan arahan langsung kepada para petani mengenai teknik penanaman padi yang baik dan benar. Dengan metode tanam yang tepat, diharapkan hasil panen dapat optimal dan memenuhi kebutuhan pangan masyarakat.

Sinergi antara TNI, Polri, dan petani dalam kegiatan ini mendapat apresiasi dari masyarakat Desa Langsung. Kehadiran aparat di tengah-tengah petani tidak hanya menjadi motivasi, tetapi juga menunjukkan komitmen untuk mendukung kesejahteraan petani dan pembangunan sektor pertanian.

Dengan langkah ini, Kelompok Tani Desa Langsung optimis bahwa percepatan tanam akan memberikan hasil positif bagi produktivitas pertanian di wilayah Kecamatan Seteluk, sekaligus berkontribusi dalam upaya mewujudkan ketahanan pangan nasional yang kokoh dan berkelanjutan. (Adb)